
Pièces 8 Pièces

Superficie 170 m²

Référence 16_10791ER

Prix 1 092 000 €

Sanary-sur-Mer
Maison à vendre (83110)
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Canat&Warton vous propose dans la campagne sanaryenne et à moins de 10min

en  voiture  du  centre,  une  villa  de  170m2  habitables  avec  dépendances  sur  un

terrain de 4000m2 avec piscine. En Zone verte protégée, cette jolie villa provençale

de belle facture profite d'une vie de plain pied et  se compose d'un séjour double

avec  cheminée  donnant  sur  une  grande  terrasse  de  100m2  exposée  plein  sud,

cuisine  séparée,  et  de  3  chambres.  A  l'étage,  2  autres  chambres  complètent  la

partie  vie.  Grand  garage  de  70m2.  Dans  un  état  irréprochable  intérieurement

comme extérieurement, cette villa séduit par sa ...

Canat&Warton exclusively offers you a villa of approximately 170m2 of living space

with swimming pool! In a countryside setting, surrounded by pine trees and 5 mins

from Sanary, very pretty well-crafted Provençal villa of nearly 170m2 of living space

on 4000m2 of land laid out in large flat terraces. This villa benefits from a life on one

level composed of a double living room with fireplace, a large independent kitchen,

3  bedrooms,  a  bathroom  and  shower,  independent  toilet.  Upstairs,  2  other

bedrooms, a toilet and a shower room complete the living area. A total basement

on the ground floor ...

CANAT & WARTON HYÈRES

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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